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第 37回 (平成 Z4年麿 )定期絡会の報告

平成 24年度 (2012年度)定期総会は、 4月 22日 (日 )

午後 4時から5時 50分まで、当自治公民館で行われました。

出席者 48人、委任状 147人、計 195人。会員世帯数 3

16の過半数 (158)を 超え、総会は成立。

議長団に土地徳一氏、槙田正法氏、議事録署名人に花城て

る子氏、興座良恵氏が選出されました。議案は次の 5つ。

○第 1号議案 平成 23年度事業 (活動)報告について

○第 2号議案 平成 23年度収支決算報告について

平成 23年度監査報告について

〇第 3号議案 平成 24年度事業 (活動)計画案について

O第 4号議案 平成 24年度収支予算案について

○第 5号議案 自治会長の選任について

議案説明は、第 1号議案および第 3号議案は会長・松本淳、

第 2号議案および第 4号議案は会計・比嘉新弥、監査報告は

監事の川上弘氏が行いました。審議の結果、原案どおり承認 。

可決されましたので、ご報告いたします。

第 5号議案については、3月 末 日までに立候補者、会員から
の推薦もありませんでした。よって、会則施行細則第 5条に

基づき選挙管理委員長 (平良義和氏)か ら、議長に自治会長候

補推薦届出書が提出され、松本淳氏の再任が承認されました。
この 1年間、承認された事業計画 (総会資料 9～ 11ページ)

に沿つて運営してまいります。みんなの自治会、みんなのグ

リーンハイツを更に良くしていくために、会員の皆様の尚一

層のご支援 。ご協力をお願いいたします。

24年度 の白治会役員・ 前期班長とんを紹介 し書す

皆さまのご協力をお願いします。
【役員】会    長 :松本 淳 再任 (5班 )/877-5024

副  会  長 :与那嶺 光囲 再任 (1班)/8785772
会    計 :比嘉 新弥 再任 (3班)/878-0961
書    記 :奥座 良恵 新任 (5班)/879-3082
文化教養部長 :我如古秀明 再任 (8班)090-4998-5290

副部長 :槙田 正法 新任(3班)/875-8237
体育厚生部長 :玉城 昌彦 新任 (2班)/876-5546

副部長 :

環境防犯部長 :山里 一裕 再任 (6リエ)/877-7067
副部長 :喜屋武 学 新任(2班)/874-1726

監事 川上 弘 (2班)再任 源河徳明 再任 (5班 )

【班長】

1会長所日

創造的Ⅲ生産的な白治会経営を目指し書す r

私は、過去 2カ年自治会長を務めてまい りましたが、こ

の度の定期総会において、再任を頂きました。引き続き 2

カ年間の舵取 りをさせていただきますが、古希を過ぎてな

お挑戦できるものがあるとい うことは、ある意味、幸せな

ことかとも思います。

公務員時代は地方自治行政に携わつてきましたが、その
「草の根の住民自治」は、すなわち 「自治会=ミ ニ行政」

だと考えています。住民のありとあらゆる要望に耳を傾

け、一人ひとりの個性の尊重を基礎 として、住民自治の発

展および住民福社の向上に努めてまいります。このため、

会長就任以来、自治会通信でも繰り返し述べてぎた「ま
ちづくりの基本」としての「3つの目標」の達成に向け、

創造的で生産的な自治会経営をめざし、全力投球で頑張っ

てまいる所存です。

とは言え、会員各位のご理解 。ご協力がなければ、画塀
になつてしまいます。どうぞ、これまで以上のご支持 。ご

支援をお寄せくださるよう、切にお願い申し上げます。

町向美化清掃・草花植付 1牛業のあ知らせ

～クリーンデーinう らそえ～

下記の通 り町内美化清掃・草花植付作業を実施 しますで

皆様のご協力をお願いします。

○日時 :5月 20日 (日 )午前 9時～ 11時
○集合場所 :浦添グリーンハイツ公民館

○作業内容分担区 :当 日お知らせ します。

日本蒜十字社の暮金協洵お願 bl

日赤浦添支部より、平成 24年度の募金について協力依
頼があります。国内外で人道的活動 (医療 。災害救助など)

の貴重な財源になりますので、皆様のご協力をお願いしま
す。班長さんがお伺いします。
金額 :一世帯あたり500円 目安 (社資協力証シール配付)

期間 :5月 6日 (日 )～ 31日 (木 )

♪ 5同 rgiれぁblサロン の占知らせ ♪

17日 (木) 午後 1時～3時

『健康 リズム体操 日茶話会』

今年度も、浦添市社協の助成を受け「ふれあいサロン」
を実施 します。高齢者等の健康維持、増進を図 り、心豊か

に安心して暮 らせる地域社会の実現を目指すことを目的と
しています。皆様の参力日をお待ちしています。

☆  5月 の 自治会活動予定 ☆

5日 (土)評 議員会 20:00
19日 (上)役 員会 20:00
20日 (日 ) 町内美化作業 9:00～ 11:00
21日 (月 ) 交通安全対策委員会 10:00
28日 (月 ) まちづくり委員会 18:00～22:00

◎寺子屋  木 曜 日 16:00～ 18:00 土曜 日 10:00～ 12100

◎若竹会 3日 (踊 り練習)10日 木曜会 24日 定例会



六とな盟のlJと I空に舞う ′

5月 の子 どもの週間を迎え、自治会では、去る4月 29日
(日 )、 年前 10時から公民館広場で、子 どもたちとその保護

者、婦人会、老人会その他の方々のご参力日をいただき、「鯉の

ばり掲揚式」を行いました。ゴーァレデンウィークの始まりに

あた り、またシーミーなどとも重なったせいか、参力日者数は

40名 ほどでいまいちでしたが、それなりに充実した式典 と

なりました。参加者一同で鯉のばりの歌の斉唱で始め、子 ど

もたちを祝福、激励 し、健やかな成長を皆で祈願 しました。

自治会長は挨拶の中で、若竹会のおじいさん 。おばあさん

たちが 4年前 「鯉のばり掲揚台一式」を寄贈されたことを強

調 し、若竹会の皆さんのご尽力と深い愛情を子どもたちに伝

えました。また今回は、 6班の官国さんから特大の鯉のばり

一式の寄貝曽がありました。中央のメインポールに掲揚された

迫力満点のこの鯉のばりは参加者一同の感動を呼びました。

宮国さんのご厚意に深く感謝申し上げます。

また、 6リエの大城キヨさんからも森永製菓のお菓子のプレ

ゼン トがありましたことを、ご報告させていただきます。あ

りがとうございました。

若竹会の活動れ1泰彰キ_■をした r

～躍のlttBI掲据合…式を寄贈～

去る4月 24日 、浦添市市民憲章推進協議会の今年度定期

総会において、当グリーンハイツ自治会若竹会の皆さんが過

年度に行つた 「子ども育成に関する活動」が 「市民憲章の実

践に尽くした」と評価され、表彰を受けました。誠におめでと

うございます。

以下、簡単にその功績を紹介 します。    、

若竹会有志 (当 時は永山盛淳会長)は、 4年間 (平成 17年
～同 20年)にわたちて、空き缶 。空き瓶・古紙などの回収

活動を続け、集めた資金 (75万 5千円)で鯉のばり掲揚台

(鋼管ポール・コンクリー ト柱・フイヤー配線・ ウィンチ 3

基)と 鯉のばリー式 (黒鯉・赤鯉・青鯉・吹き流 しの 4点セ

ット)を、子 どもたちの健全育成に役立ててほしいとの趣旨

で自治会に寄贈 した。なお、この活動は新垣好さま (元若竹

会会長)の提案で始められたと伺つています。

この活動で示された若竹会の「青少年健全育成活動」は、

他の模範であり、地域の子ども達に捧げた愛と汗の結晶です。

若竹会の尊い活動とその成果 としての贈 り物は、まさに記念

碑的な価値を持つものであり、深い愛情の表れとして、末長

く子 どもたちはもとより、グリーンハインのすべての人の心

の中にしつかり受け継いでいきたいものです。

※この件に関しては、昨年 6月 に関係者座談会をもちました。

ご希望の方にはその「座談会記録」を差 し上げますので、お

申し出ください。    モ

EH田五

不 発 弾 処 理 作 業 r

,0班の一部勝離 殉l芝・専 Γ

来る5月 2α 日 (日 )、 午前 10時から12時ごろまで、前

田地先 (沖縄療育園の東側)で不発弾処理作業 (米国製 5イ
ンチ艦砲弾 1発)が行われます。このため、処理現場から半

径 106メ ー トル以内が避難対象区域 となるとのことであり

ます。この処理作業により、 10班の一部世帯の方々 (12
世帯と若竹などの 3事業所)は避難が必要となりますので、

お知 らせいたします。

(※避難対象世帯および事業所には、市当局から通知 してあ

るとのことです )

現地対策本部が指定 した避難場所は、沖縄療育園の南東側

で、現地対策本部の近くです。警官や消防署員が安全地帯に

誘導 しますので、避難時間の 2時間ほどは、自宅を離れて指

定された安全な場所でお過ごしください。
なお、当日は、予定どおり町内共同清掃作業もありますが、

避難のため作業に出られない方は、作業免除としますので、
ご了知おきください。

寺子屋情報

寺子屋創殻 9白日間で延べZ32名 彊べ729回刊円 r

4月 に寺子屋 (学習支援活動)に来て学習をした子どもの

数は22名、延べ人数は67名 でした。寺子屋は、地域の子

どもたちの学習を手助けして、その基礎学力を確かなものに

し、毎年学年が進級していつても十分ついていけるようにな
つて欲しいとの願いから、昨年 7月 に開設され、今 日まで指

導者も子どもたちも頑張つています。
昨年 7月 から今年 3月 までの 9カ月間の実績は、先の総会

資料でも紹介しましたが、延べ232名 、利用回数は延べ 7

29回でした。地域公民館が大人たちだけでなく、このよう
に子どもたちにも利活用されることは、とても喜ばしいこと
です。

指導者の仕事は、学習の指導だけではなく、受付の仕事や
子どもの話し相手、あるいは遊び相手になつてあげるとい

う簡単な役割もありますので、多くの会員ができる範囲で

参加協力してほしいと思います。

クロキ並本欧R後の点換をしをす f

～メ々 ストロf―卜券適～

第 13回まちづくり委員会は、 4月 27日 に開催 され、以

下のことを話 し合いました。毎回のことながら、委員たちの

熱の入つた意見交換のため、時間が足 りないくらいです。

○並はずれた高いクロキ、枝が伸びすぎたクロキは剪定し

て形を整える。
Oミ ニサンダンカの補植や雑草を除去する。
○夏場の散水に向けて散水用具を調達する。

O並木の美化清掃 と景観維持のため、市の「美 らまちサポ

ーター制度」を活用 し、地域住民を主体としたボランテ

ィア活動に取 り組む。

O次回は、識者や技術者を交え、「ふれあい農園」について

意見交換する予定です。
※まちづくりにご関心のある方は、どうぞ、ご意見をお

寄せ ください。

狂☆病予腑注射・犬の登録 実施のお知らせ

同時 :6月 3日 (日 ) 午 後 2:50～ 4:00

会場 :浦添グリーンハイツ公民館前

問診票 (初めての方は会場で記入)と 手数料等が必要です。

上記の日時、会場以外でも受けることができます、詳 しく

は「広報 うらそえ5月 号」をご覧ください。

※この地域に住む子どもたちを地域の人たち皆で育み、有
として育成するため、皆さんのご協力をお願いします。

指導者は随時募集 しています !

くり委員ち




